



Programa A.G.U.A.

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica la obra de recuperación de las márgenes del Jalón en Medinaceli

- La actuación está cofinanciada con Fondos FEDER de la Unión Europea y se enmarca dentro del convenio firmado en 2003 entre el Organismo de Cuenca y la Junta de Castilla y León
- La actuación la realizará Construcciones y Desmontes Marco, S. A. por un presupuesto de 299.983 euros para recuperar el ecosistema fluvial

16 ago. 08- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado la adecuación medioambiental de las márgenes del río Jalón a su paso por Medinaceli (Soria). Las obras las realizará la empresa Construcciones y Desmontes Marco, S.A. por un presupuesto de 299.983 euros. Esta actuación está cofinanciada en un 70% con Fondos FEDER de la Unión Europea.

El proyecto de acondicionamiento de esta zona se enmarca dentro de las acciones incluidas en el convenio firmado en 2003 entre la Confederación y la Junta de Castilla y León para la ejecución de actuaciones para la restauración forestal y protección del entorno natural.

El objetivo es la recuperación de ambas márgenes del río Jalón. Con ello se mejorará el ecosistema fluvial que se ha visto degradado por el uso agrícola y ganadero de las tierras adyacentes al cauce y además, se conseguirá una integración paisajística del casco urbano con el propio río, recuperándolo como espacio de ocio ciudadano.

Para ello se ha incluido una limpieza de la margen derecha del río Jalón y la eliminación de los carrizales que representan una invasión del cauce e impiden la



regeneración natural del bosque de ribera. Esto se complementará con la regeneración de la cubierta vegetal de la zona de ribera.

Junto con esta actuación principal se construirán una serie de pozas que servirán de cobijo para peces y como freno de los arrastres del río; también se crearán caminos y zonas de recreo, se instalará una pasarela peatonal y se reforzarán las embocaduras de las obras de paso.

La obra se integra en las actuaciones que a través de las Confederaciones Hidrográficas está potenciando el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino dentro de su Plan Nacional de Restauración de Ríos.

Este proyecto sigue las líneas del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua) del Gobierno de España, que contribuye a la regeneración ambiental del dominio público hidráulico y de sus ecosistemas relacionados.